

Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Lakukan Anjingsana dan Sosialisasi Pencegahan di Wilayah

Sukabumi - SUKABUMI.PRESS.WEB.ID

Oct 30, 2023 - 15:16

LAPORAN KEGIATAN

GIAT DOOR TO DOOR SYSTEM (DDS) BHABINKAMTIBMAS DS. PONDOKKASOLANDEUH KEC. PARUNGKUDA



Bhabinkamtibmas Polsek Parungkuda Lakukan Anjingsana dan Sosialisasi Pencegahan di Wilayah

Parungkuda, 30 Oktober 2023 - Bripta Jumadi, yang menjabat sebagai Bhabinkamtibmas di Pondokkasolandeuh, berdedikasi dalam menjalankan tugasnya sebagai penghubung antara masyarakat dan Kepolisian. Pada hari

Senin, tanggal 30 Oktober 2023, pukul 10.00 WIB, Bripka Jumadi melaksanakan giat anjangsana dan silaturahmi di Balai Desa Pondokkasolandeuh, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Jumadi bertemu dengan Bapak Ade Alfiansah, yang menjabat sebagai Kadus II di Desa Pondokkasolandeuh. Pertemuan ini tidak hanya sebagai bentuk kebersamaan dan silaturahmi, tetapi juga sebagai wadah untuk menyampaikan pesan-pesan penting kepada masyarakat sekitar.

Bripka Jumadi memberikan sejumlah himbauan yang menjadi perhatian bersama. Pertama, ia mengingatkan pentingnya pencegahan radikalisme, dan mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga dan memelihara ketertiban dan keamanan di wilayah mereka.

Selanjutnya, masyarakat diingatkan untuk selalu waspada terhadap masalah Human Trafficking (perdagangan manusia) dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Bripka Jumadi menekankan agar warga memberikan informasi kepada pihak berwenang jika mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan dalam penerimaan tenaga kerja, baik dalam negeri maupun luar negeri.

Kejahatan seperti Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian sepeda motor) juga menjadi fokus perhatian. Masyarakat diminta untuk lebih berhati-hati dan menjaga keamanan pribadi serta harta benda mereka.

Ancaman dari aksi geng motor atau gankster juga disampaikan oleh Bripka Jumadi. Masyarakat didorong untuk meningkatkan patroli malam di lingkungan mereka sebagai upaya bersama menjaga ketertiban.

Selain pesan-pesan tersebut, Bripka Jumadi juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H., S.IK., M.H., yaitu AA DEDE (PRESISI) CURHAT DONG (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program ini mencerminkan komitmen Polres Sukabumi dalam memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan masyarakat.

Dalam menjalin hubungan yang lebih baik antara masyarakat dan Polri, Bripka Jumadi juga melakukan sosialisasi Aplikasi SuperApp Polri Presisi kepada warga. Aplikasi ini bertujuan untuk mempermudah pelayanan kepada masyarakat dan menjadi sarana informasi penting dari Kepolisian.

Giat anjangsana ini juga menjadi sarana untuk mendengar curhatan, saran, dan informasi dari warga, yang nantinya akan digunakan dalam upaya meningkatkan pelayanan dan keamanan di wilayah Pondokkasolandeuh. Dengan semangat kerja sama yang kuat antara Bripka Jumadi dan masyarakat, diharapkan wilayah tersebut akan tetap aman dan nyaman bagi semua penduduknya.